

20sten Januar fiel ein schreckliches Thauwetter ein. Die Generale waren in der verzweifeltsten Verlegenheit, wegen des Schicksals einer Armee von hunderttausend Mann, nebst der Artillerie. Man dachte schon an einen schleunigen Rückzug. Aber Disjonval befrug seine Spinnen, und diese kündigten Frost an. Auch schickte er ein Paar dieser kleinen Wetterpropheten an die französischen Generale. Man glaubte ihnen; die Weissagung wurde erfüllt, und Holland war durch die Franzosen erobert.

Eine so auffallende Thatsache veranlaßte das französische Vollziehungsdirectorium, diese neue Lehre untersuchen zu lassen; vielleicht wird man auch an andern Orten Beobachtungen anstellen, und die häßlichen Spinnen können nun für die Witterungslehre, und folglich für das gemeine Leben sehr wichtige und nützliche Geschöpfe werden.

### Vom Laubfrosche.

---

Weil wir eben von Wetterpropheten reden, lieben Kinder! so will ich euch noch ein paar Thiere nennen, die ebenfalls diese merkwürdige und schätzbare Eigenschaft haben, daß sie durch  
ihr